

## Les Acheteurs de l'État de la Région Auvergne-Rhône-Alpes rencontrent les entreprises à Lyon, Clermont-Ferrand\* et Grenoble\*

La première rencontre, organisée à Lyon, sera dédiée aux projets d'achats concernant les territoires suivants : **Ain, Ardèche, Drôme, Loire et Rhône**. Cet événement sera pour vous l'occasion de rencontrer des Acheteurs issus des services et opérateurs de l'Etat sur plusieurs domaines d'achats :

### Immobilier

*Infrastructures de transport et de route, bâtiment, prestations de maintenance, multi-technique et réparation technique, prestations intellectuelles liées aux travaux ...*

### Services

*Nettoyage, espaces verts, transport de biens, restauration et alimentation, collecte et traitement des déchets, impression et reprographie, prestations de communication ...*

**Mercredi 18 septembre 2019, de 8h30 à 13h00**  
**À la CCI LYON METROPOLE Saint-Etienne Roanne**  
**Place de la Bourse, 69002 Lyon**

*Avec la présence exceptionnelle de*  
**M. Pascal MAILHOS, Préfet de la Région Auvergne-Rhône-Alpes**  
**M. Michel GREVOUL, Directeur des Achats de l'État**

**Pour vous inscrire, [cliquez-ici](#)**

Nombre de places limité, l'inscription est obligatoire.

\* Les rencontres prévues à Clermont-Ferrand et à Grenoble sont programmées pour l'année 2020.

